

うつくしま国際協力大使：

2016年2次隊 岩田 浩司 現地・活動報告④

● マラウイの空手大会について

マラウイで人気のあるスポーツと言えばサッカーとネットボール（ドリブルが行われないバスケットボール）ですが、実は日本の武道も大変人気があります。マラウイでは主に剣道、柔道、空手の3つの武道が行われていきます。小さいながらも道場がいくつかあり、マラウイの人々はそこに通って稽古に励んでいます。マラウイの人々は中国からの影響をよく受けて、功夫（クンフー）や中国拳法といった武術の映画を見る機会が多い事から、武術に興味を持ち始める人が多いようです。

2018年6月3日に、第2回目となる「マラウイ日本大使杯空手選手権大会」が行われました。約60名の空手選手が集まり、型試合のトーナメントに参加しました。マラウイは日本と違って公式な大会が行われる機会が少ない事から、どの選手もとても緊張しながら試合に取り組んでいるようでした。

また、2名の青年海外協力隊を含む、10名の空手家同士で試合形式の組手デモンストレーションを行いました。実際に人を相手とした突きや蹴りを披露し、たくさんの観客に喜んで頂きました。

日本の武道は、アフリカを含め海外の多くでとても人気があります。もし武道の経験をお持ちでしたら、いろいろな海外の人々とお話ししたり、お友達になったりする為の良いきっかけとなると思います。ぜひとも活用してみてください。

出典：在マラウイ日本大使館 Facebook

